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Mención Caso Penta: Estudiantes protestan en la sede 

UDI. Habla presidente de la Federación de 

Estudiantes de la UAH.   

 

Caso Penta: Estudiantes protestan en la sede UDI.  

• Móvil desde la sede de la UDI. El fiscal nacional, Sabas Chahuán, decía que por supuesto iban a 

citar a todas las personas que correspondiera en este caso, en el Caso Penta. Entre ellos 

naturalmente lo que se ha denominado la arista política, la de los candidatos o ex candidatos o 

parlamentarios en ejercicio actual que han estado involucrados en esta serie de correos que se 

han dado a conocer de alguna manera ratificando esta sensación de que se pasaba plata por 

debajo de la mesa y que se ha instalado tan fuertemente en la opinión pública que ha llevado a un 

grupo de estudiantes a realizar una serie de manifestaciones en el exterior de la UDI, partido al 

cual pertenece una parte importante de los políticos que han sido mencionados en este caso. 

Hablan: - Ignacio Martínez, (presidente de la Federación de la Universidad Alberto Hurtado). 

Mención: - Providencia. - Carabineros. Conduce: Iván Núñez. 


